

Assekurata ratet Gothaer Kranken erneut mit A

Die unabhängige Kölner Rating-Agentur Assekurata hat für die Gothaer Krankenversicherung AG die Ratingnote A (gut) vergeben. Damit konnte die Gothaer Krankenversicherung das hervorragende Vorjahresergebnis halten.

- Erfolgreiches Folgerating für Gothaer Krankenversicherung
- Wachstum und Erfolg besonders gut bewertet
- Assekurata würdigt gute Sicherheitslage

25. Juli 2011 – Die unabhängige Kölner Rating-Agentur Assekurata hat für die Gothaer Krankenversicherung AG die Ratingnote A (gut) vergeben. Damit konnte die Gothaer Krankenversicherung das hervorragende Vorjahresergebnis halten. Maßgeblich für das gute Abschneiden waren sehr gute Bewertungen für Wachstum/Attraktivität im Markt und Erfolg sowie die erneut gute Beurteilung der Sicherheitslage für die Gothaer Krankenversicherung.

gothaer

Besonders stolz ist die Gothaer Krankenversicherung auf die konstant positiven Einstufungen in einem schwieriger werdenden Marktumfeld, wobei das „Sehr Gut“ bei ‚Erfolg‘ und das erneute ‚gut‘ bei der Sicherheitslage besonders hervorzuheben sind. „Jeder einzelne Mitarbeiter hat zu diesem tollen Ergebnis beigetragen“, lobt Kranken-Vorstand Michael Kurtenbach sein Team. „Wir sind mit der Gothaer Kranken genau auf dem richtigen Weg.“ Der Erfolg einer konsequenten Kundenorientierung wird durch Assekurata bestätigt: Im Kundenurteil konnte die Gothaer ihr „gut“ vom Vorjahr halten.

Auch die gerade abgelieferte Bilanz für 2010 bestätigt das gute Rating-Ergebnis. Das Unternehmen verzeichnet ein gesundes Wachstum bei Neuverträgen und hat sich eine solide Ertragskraft erarbeitet. Auf dieser Basis sieht man sich für die veränderten Marktbedingungen gut gerüstet. „Die Qualität unserer Leistungen wird entscheidend für unseren Vorsprung am Markt sein“, ist Michael Kurtenbach überzeugt.

Mit attraktiven Produkten geht die Gothaer Krankenversicherung auf die Bedürfnisse der Kunden und des Gesundheitsmarktes ein. Besonders erfolgreich hat sich der Kölner Versicherer mit dem Angebot der betrieblichen Gesundheitsförderung am Markt aufgestellt. Dort bietet die Gothaer neben Gesundheitsprogrammen auch besonders günstige Gruppenversicherungen an.

Unabhängige Ratings werden im Zuge steigender Transparenzanforderungen und mit Blick auf künftige Anforderungen an die Sicherheitsmittelausstattung (Solvency II) auch bei Versicherungsunternehmen immer wichtiger. Ein unabhängiges Rating bietet dem Versicherer die Möglichkeit, sich als Qualitätsanbieter am Markt zu positionieren, der Verbraucher gewinnt Markttransparenz und Sicherheit.

Ihr Ansprechpartner:

Dr. Clemens Surmann
Presse und Unternehmenskommunikation

Gothaer Krankenversicherung AG
Gothaer Allee 1
50969 Köln

Telefon: 0221/ 308-34543

Telefax: 0221/ 308-34530

E-Mail: klemens.surmann@gothaer.de

Die Gothaer im Internet

www.gothaer.de

www.facebook.com/gothaer

www.twitter.com/gothaer

www.youtube.com/mygothaer

Die Gothaer Lebensversicherung AG

Der Gothaer Konzern ist mit über vier Milliarden Euro Beitragseinnahmen und rund 3,5 Mio. versicherten Mitgliedern eines der größten deutschen Versicherungsunternehmen. Angeboten werden alle Versicherungssparten. Dabei setzt die Gothaer auf qualitativ hochwertige persönliche Beratung der Kunden. Die Gothaer Lebensversicherung AG zählt mit einem auch in 2009 überdurchschnittlichen Wachstum und innovativen Produkten zu den erfolgreichsten deutschen Lebensversicherern.

pgothaer